
 

 
 

            令和元年６月１９日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿久根市議会 



 

１．日    時 令和元年６月１９日（水）     １１時５８分開会 

                         １２時３４分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事 務 局 職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

           議会だより２０３号の発刊について 

           議会広報研修会について 

           その他 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ６月１９日（水）               開会 １１時５８分 

議事の経過概要                          

 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジェメに沿って進めたいと思います。 

１の議会だより203号の発刊について、（１）原稿依頼について皆さんの意向を伺いた

いと思いますが、協議のため暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １１：５８～１２：００） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻ります。 

原稿依頼につきましては、お手元のレジェメのとおり、７月１日から８日の間に、一般

質問の会議録を質問者に配付して作成していただく。 

委員会報告については、６月28日から７月８日の間に、委員長報告をもとに各委員長と

事務局で作成する。 

その他原稿については、会議録をもとに作成ということに決します。 

次に（２）役割分担及びページ数についてですが、休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：０１～１２：０７） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

（２）役割分担及びページ数については、表紙担当を竹之内委員で１ページ、総括を白

石で２ページ、委員会報告は各委員長で２ページ、討論は各討論者、そして陳情を加えて

２ページから３ページ、審議結果については１ページ、一般質問は各質問者によって４ペ

ージ、その他で１ページみまして、議会・委員会活動及び編集後記に１ページの計14ペー

ジ、場合によっては16ページになるかもしれませんということで進めたいと思います。 

編集後記については、名簿の後ろからいきますかね。 

岩﨑健二委員 

前回委員長がしたので、今度は副委員長がいいんじゃないの。 

白石純一委員長 

副委員長、それでよろしいですか。 

濵﨑國治副委員長 

わかりました。いいですよ。 

白石純一委員長 

では濵﨑副委員長にお願いします。 

次に（３）一般質問掲載ページのレイアウトの変更についてですが、休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：０８～１２：１３） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 
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（３）一般質問掲載ページのレイアウトについては、大見出しを６文字、質問・回答を

それぞれ11文字ずつにレイアウトを変更することにいたします。 

濵﨑國治副委員長 

それから、資料のものと阿久根のものの違いは余白部分なんだけど、これについてはど

う考えますか。 

白石純一委員長 

いま濵﨑委員から指摘があったように、資料のほうには必ず余白がある。多分、いっぱ

いいっぱい使わないように字数を制限しているのだと思いますが、阿久根も字数を制限し

少なくするべきか、皆さんの意見をお願いします。 

濵﨑國治副委員長 

実はですね、資料の自治体の行政広報誌は、全国で最優秀賞をもらったんですね。講師

の先生から言わせれば、余白がとても生かされているということなんですね。びっしりし

ないで余白がある関係で、読みやすい見やすいということだったんですけれど。ただ、一

般質問された人からすればもっと書きたいという人もいるんですね。もっと自分の思いを

表現したいというのもあるものですから。その辺の調整をどうしていくかが一つの課題と

なってくると思います。 

白石純一委員長 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：１５～１２：２５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

レイアウトについての字数制限ですけれども、既存のものより３行減らして余白を設け

るということにしてはという意見が出ましたが、異議はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

では、そのように決します。 

続いて２の議会広報研修ですが、８月28日、午後１時から５時にあります。これはここ

数年、毎年あるものなんですが、講師による広報誌作成の説明と、各市の市議会だよりを

講評していただけますので、大変行ってよかったなと思っております。ことし参加するこ

とでよろしいでしょうか。御異議ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

その他、委員の皆さんから何かありますか。 

濱門明典委員 

この研修へ参加するのはどういった手順ですか。 

白石純一委員長 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：２６～１２：２７） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

その他、委員の皆さんから何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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最後に、次回の委員会開催日について、休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：２８～１２：３４） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

次回の委員会は、７月23日、火曜日の午前10時から第２委員会室で開催いたします。 

  以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １２時３４分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 

 

 

 


